

若き魂 はつらつと 西予市新人大会結果



10月3日・4日の両日、西予市中学校新人体育大会が、宇和会場で行われました。コロナの五類移行により、制限なしの通常開催となったこの大会で、新人らしくはつらつと戦い、優勝1種目、準優勝2種目と大きな成果を上げてくれました。次の大会でも頑張りましょう!!

女子バレーボール部主将 中川万葉さん
チームの攻守の要として、試合でも大活躍!!

市新人大会団体戦結果

- 優勝 女子バレーボール部
明浜・野村 2 - 0 三瓶
明浜・野村 2 - 1 宇和
- 準優勝 男子バレーボール部
明浜 1 - 2 宇和
- 準優勝 女子ソフトテニス部
明浜 2 - 1 城川
明浜 0 - 2 宇和

女子バレーボール部 主将 中川万葉

私たちは1回戦の三瓶中には2-0でストレート勝ちし、2回戦の宇和中は2-1で勝利し、優勝することができました。野村中と一緒に練習するのは週に1度くらいでしたが、チーム一丸となって勝利をつかむことができました。

それはたくさんの声援でチームを盛り上げてくださった皆さんのおかげです。勝利をつかむための大きな力となりました。本当にありがとうございました。

県新人大会では西予市の代表として、プレーを頑張ることはもちろん、気もちの良いあいさつや礼儀も大切にしたいです。

試合後の最高の笑顔。中川さんと崎本さん



今回の悔しさは、君たちを成長させる

負けた経験から多くの学びがあったはず... 次こそは

男子バレーボール部 主将 大川伸治

僕たちは一発決勝の宇和中戦で、1セットしか取れず負けてしまいました。

でも、一人一人が絶対に勝つという思いで挑むことができました。次は絶対に勝ちます。

応援ありがとうございました。



仲間と共に全力で戦った

男子バレーボール部



女子ソフトテニス部 主将 細島 育

私たちは団体戦では1回戦で城川中と対戦し、2-1で勝つことができました。決勝で宇和中と対戦し、0-2で負けてしまいましたが、準優勝という結果を残すことができました。

個人戦では、すべてのペアが1回戦敗退でしたが、2つのペアはファイナルゲームまで持ち込む接戦でした。

県新人大会に出場することはできませんでしたが、各ペアが最後まで、あきらめることなくプレーすることができました。

応援ありがとうございました。次の大会も頑張ります。



みごと準優勝! ソフトテニス部のメンバー

第36回愛媛県中学校新人体育大会について

※バレーボール女子競技

期日 11月11日(土)

12日(日)

場所 西予市三瓶体育館

備考 組合せ抽選会は

10月24日(火)です。

